

Inician actividades por el 75 Aniversario de la CGC



El Subcontralor de Probidad, MSc. Mario Francisco Xocoy, inauguró el torneo de Futsal Interinstitucional como parte de las actividades programadas por el 75 aniversario de la Contraloría General de Cuentas (CGC), el acto protocolario se realizó en las Instalaciones del Polideportivo de la zona 13 en la ciudad capital.

En la actividad también participaron: el Subcontralor de Calidad de Gasto Público, Dr. José Ramírez Crespín, el Secretario General, Lic. Oscar Mauricio López Ixcolin, Directores y personal técnico y administrativo de la CGC.

El Subcontralor de Probidad, agradeció la asistencia e invitó a los presentes a participar en las distintas actividades que se estarán desarrollando con motivo del aniversario de la institución. Las representaciones del Organismo Judicial y de la Contraloría General de Cuentas abrieron la primera fecha con marcador final de 5 goles contra 1, a favor de la Contraloría.



Estefany Aguilar Marroquín
Organismo Judicial

“Me parece una buena actividad que nos saca de la rutina diaria y agradecemos que nos hayan tomado en cuenta.”



Claudia Aguilar
Contraloría General de Cuentas

“Es agradable tener este tipo de actividades de aniversario en nuestra Institución, es parte de la motivación que nos dan nuestras autoridades”.

